

Einladung zur Mitwirkung "Machbarkeitsstudie Gesundheitsnetz Klettgau Nord"

Sie können es fast jeden Tag hören oder lesen: Die medizinische Grundversorgung ist gefährdet, gerade in einer ländlichen Region wie dem Klettgau. Um die Aussichten zu verbessern, wurde die Vision eines Gesundheitsnetzes im nördlichen Teil des Klettgaus entwickelt. Dieses soll umfassende medizinische, pflegerische und soziale Leistungen bieten, die optimal vernetzt sind. Basis für das Gesundheitsnetz Klettgau Nord könnte ein modernes Gesundheitszentrum in Beringen sein. Das Zentrum soll ärztliche, pflegerische und therapeutische Leistungen umfassen, ausserdem soziale und gemeinschaftliche Angebote wie Sozialberatung, Mütter- und Väterberatung oder Gastronomie.

Bis im Sommer 2025 wird eine fundierte Machbarkeitsstudie erarbeitet (inkl. Absichtserklärungen von möglichen Anbietern und Betreibern), damit eine geeignete Trägerschaft das Projekt anschliessend zügig umsetzen kann.

Wie soll die zukünftige Gesundheitsversorgung im Klettgau aussehen?
Wir laden Sie herzlich ein, mehr über das Projekt «Gesundheitsnetz Klettgau Nord / Gesundheitszentrum Beringen» zu erfahren und sich einzubringen. Am Samstag, 22. Februar möchten wir über die Zukunft unserer regionalen Gesundheitsversorgung diskutieren. Helfen Sie mit, ein Gesundheitsnetz zu entwickeln, das den Bedürfnissen aller entspricht!

Datum: Samstag, 22. Februar 2025
Zeit: 09.15 – 12.45 Uhr (anschliessend Apéro)
Ort: Mehrzweckhalle Zimmerberg, Beringen
Zielpublikum: Bevölkerung, Akteure aus dem Gesundheits- und Sozialbereich; Politik
Anmeldung: www.docsh.ch/gnkn (Bitte beachten Sie, dass die Plätze begrenzt sind)

